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Am Zollhafen 3–5, 55118 Mainz 
Öffnungszeiten:  
Di–So 10–17 Uhr 
Mo + Di geschlossen 
 
 
 

 
Kostenloser Sonntag  

am 08/02 von 13–17 Uhr 
 

 
 
 

Am Sonntag, den 08/02 ist der Eintritt in die Kunsthalle Mainz von 13–17 Uhr frei! 
 

Es findet ein kostenloses Programm statt: 
Sonntag, den 08/02 14 Uhr Rundgang in Einfacher Sprache mit Übersetzung in 
Deutsche Gebärdensprache 
 
Die Ausstellung zeigt Kunstwerke von der Künstlerin Britta Marakatt-Labba. 
Britta arbeitet mit Stoff. 
Sie verarbeitet den Stoff auf viele verschiedene Weisen: 
• Sticken 
• Stoff·stücke aufnähen 
• Wasserfarben auftragen 
Britta erzählt Geschichten in ihren Bildern. 
Geschichten über: 
• Mensch und Tier 
• Ablauf eines Tages 
• Veränderung von der Landschaft 
• die Zerstörung der Landschaft 
• ihre Lebens·geschichte 
 
Der kostenlose Sonntag mit dem Titel „Freistunden in der Kunsthalle Mainz“ wird durch 
die Rheinhessen Sparkasse ermöglicht.  

Britta Marakatt-Labba, Mot ljuset | Towards the Light, 2024, Handstickerei und Applikation auf Leinen, 
42 x 58 cm, Mit freundlicher Genehmigung der Künstlerin und privater Sammlung. Foto: Hans Olof Utsi 
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